

Anlage 1

Bürgerfrage  
Schulausschuss

Von: Koska Charmaine <koska.charmaine@gso-neustadt-a-rbge.de>

Gesendet: Dienstag, 22. Dezember 2020 11:06

An: Bürgermeister <buergermeister@neustadt-a-rbge.de>

Betreff: Frage an den heutigen Schulausschuss\_Digitalisierung an den Grundschulen

Sehr geehrte Damen und Herren,

mein Name ist **Charmaine Koska** und ich bin Lehrerin/Medienbeauftragte an der **Grundschule Otternhagen**. Ich würde heute gerne online an der Schulausschuss Sitzung teilnehmen.

Meine Frage an den heutigen Schulausschuss ist:

Wie ist die weitere Digitalisierung an den Grundschulen geplant? Auch wir in der Grunschule Otternhagen würden gerne im Hybridmodell unsere Schüler\*innen per IServ Videokonferenz hinzuholen, aber leider scheitert es bei uns an der Internetverbindung. Jetzt im zweiten Lockdown zeigte sich, dass wir über die gleiche digitale Ausstattung vom März verfügen und somit keine Videokonferenzen mit allen zu Hause gebliebenen Schüler\*innen möglich sind. Die Lehrkräfte haben sich in dem halben Jahr digital fortgebildet und sind bereit, wenn es um Online- Unterricht per IServ geht, aber leider bringt es uns und unseren Schüler\*innen nichts, wenn die Internetverbindung zu schwach ist und wir außerdem immer noch nicht über WLAN an der Schule verfügen.

Die Grundschulen müssen auch bedacht werden. Warum können nicht z.B. externe IT-Firmen beauftragt werden? Die städtischen IT- Mitarbeiter schaffen die ganze Arbeit anscheinend ja nicht.

Mit freundlichen Grüßen

Charmaine Koska